



STAUFER & HASLER | ARCHITEKTEN AUSLEGUNG

Eröffnung der Ausstellung: Donnerstag, 20. Dezember 2007, 18 Uhr

durch Andreas Rogg, dipl. Ing. Architekt FH, Präsident des Architekturforums Konstanz|Kreuzlingen
und Christof Baumann, dipl. Ing. Architekt FH, Vizepräsident des Architekturforums Konstanz|Kreuzlingen

Seit 14 Jahren plant und baut das Frauenfelder Architekturbüro Stauffer & Hasler nicht nur im Thurgau; mit dem Kino und Wohnhaus RiffRaff in Zürich, dem Medienzentrum und Stadthaus SRG in Chur oder dem Neubau für das Schweizerische Bundesverwaltungsgericht konnte sich das Büro weit über die Grenzen der Ostschweiz hinaus profilieren. Die Ausstellung des Architekturforums Kreuzlingen ist bestrebt, hinter den Resultaten auch die Spuren der Entstehungsgeschichte unterschiedlichster Projekte aufzudecken. In einer Art ‚Prozessschau‘ wird der Weg von Schlüsselwerken, aber auch weniger bekannten Bauten aus der Region anhand von Arbeitsmodellen und Zwischenständen bis zum fertigen Bauwerk ‚ausgelegt‘; die Ausstellung liefert damit nicht nur einen Überblick über das breitgefächerte Werk von Astrid Stauffer und Thomas Hasler, sondern ermöglicht auch einen Einblick in die Arbeitsmethoden des Büros.

Ausstellungsort: Dreispitz Sport- und Kulturzentrum, Pestalozzistrasse 17, Kreuzlingen

Öffnungszeiten: 21. Dezember 2007 bis 13. Januar 2008, jeweils 14 bis 19 Uhr
ausgenommen 31. Dezember und Samstags nur bis 17 Uhr, an allg. Feiertagen geschlossen

www.stauffer-hasler.ch

